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Municipio4 
Carbonara - Ceglie – Loseto 
2ª Commissione Permanente 
 
 
 
 
 

MODALITÀ MISTA EX ART.37/BIS DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
Verbale  n.03 Del 09/01/2025 GIOVEDÌ 

Ordine del Giorno:  
PIANO TRIENNALE OO.PP 2025-2027: INCONTRO CON ASSESSORE LAVORI PUBBLICI SCARAMUZZI E CON IL DIRETTORE 
DELLA RIPARTIZIONE INFRASTRUTTURE CLAUDIO LARICCHIA 

 

Qualifica Cognome e nome Ora entrata ASSENZA/MODALITÀ PRESENZA          FIRMA  
Presidente ANDRIULO Alberto 16:46 IN SEDE 
Componente BURDI VINCENZO 16:46                                             ON LINE 
Componente CASCIONE GIULIO 16:46 IN SEDE 
Vice Presidente CECINATO Giuseppe 16:46 IN SEDE 
Componente PALOSCIA Fabio Rocco 16:46 IN SEDE 
Componente QUARANTA NICOLA 16:46                                             ON LINE 
Segretario 
verbalizzante 

MANGIALARDI 
GIACINTA 

  

Alle ore 16:46, il Presidente consigliere Andriulo, constatato il numero legale dei consiglieri presenti componenti la commissione convocata per le 
ore 09:15, dichiara la seduta numericamente valida e i lavori aperti. Il Presidente Andriulo ringrazia i presenti ed espone l’argomento: analisi 
Piano Triennale delle Opere Pubbliche. Pone una serie di quesiti su ex macello, via Principessa Iolanda, fogna bianca, mercato di via Vaccarella. 
Fogna bianca: il piano riporta il 2° stralcio e non viene più menzionato il 1° stralcio e gli  interventi necessari a completare il progetto del 1° 
stralcio. È riportato intervento di riqualificazione del parcheggio del mercato di via Vaccarella per coloro che vanno in ospedale: ma non è stato 
già definito? Ex anagrafe di Ceglie del Campo: che progetto si porta avanti? A Loseto il 2° lotto del verde, una parte dell’intervento è stata già 
eseguita? Torrente Picone c/o ex macello: realizzazione ponte e riqualificazione idraulica. Assessore: ricorda che un’opera appaltata prima 
dell’esecuzione esce dal piano triennale OO.PP. Principessa Iolanda: riparto sotto i 150.000 per cui non vi è l’obbligo di ingresso nel piano 
triennale e poi ad aprile la fase esecutiva, 2° motivo per cui non è presente nel piano triennale. Leo Dell’Acqua: interventi di rifinitura es. cancelli. 
Copertura economica per completare opera 1° stralcio? Consigliere Andriulo. Nel piano triennale 2° stralcio. Assessore: intero 2° stralcio, intero 
finanziamento nei fondi CIPES ministeriali. Ma ora non più CIPES, ma dalla Regione fondi PES di nuovo stanziamento. Via Vaccarella: prevede di 
realizzare tre rotatorie oggetto di esproprio motivo per cui si trova nel piano triennale (nel tratto dove c’è la pista ciclabile) con de-
impermeabilizzazione già effettuata. Recuperare ex anagrafe a Ceglie del Campo da destinare alle associazioni. D’accordo il Municipio di 
destinarlo alle associazioni. Consigliere Andriulo precisa che l’anno scorso è stato affidato alla associazione Tre Torri. Direttore Laricchia: non c’è 
copertura economica. Parco urbano attrezzato 1.240.000: i soldi non ci sono. Spostamento tralicci: non si sa ancora niente. Torrente Picone, lo 
scavalco c/o ex macello e  continuazione opera contro il rischio idraulico: si cerca finanziamento per risolvere il problema con la realizzazione del 
tratto che collega via Fratelli De filippo, Asse Nord-Sud e il tondo di Carbonara, completare gli argini per dare percorribilità alla strada parallela al 
canalone. Direttore Laricchia dichiara che riattiverà la chiusura di strada Donadonisi. Progettazione asse nord sud da via Fratelli De Filippo fino al 
raccordo Rossi. Dopo si potrà arrivare al ponte Santa Rita. Magari progettare e fare studio fattibilità con il ponte S. Rita e in fase di appalto 
dividerlo in due lotti esecutivi. Strada di una corsia per senso di marcia e pista ciclabile su entrambi i lati. Raccordo Rossi a doppio senso di marcia. 
Ferranini –La Grava, grosso problema tronco 2-3, 1° stralcio funzionale. Insieme il collegamento via Venezia via La Grava. Parcheggio Ferrovie del 
Sud Est: 6.000.000 euro: viabilità alternativa. FSE ora non esiste per cui non vi è interlocutore. Ritorno al contratto del Ministero dei Trasporti. 
RFI sensibile alla eliminazione Passaggio a Livello. Tre rotatorie in via Trisorio Liuzzi: 5.000.000 1ª annualità e 3 milioni di euro nelle annualità 
successive. Non vi è copertura economica per l’intervento. Finanziamenti sulle strade sempre meno.  Codice U42 via Livatino cosa è ? Direttore 
Laricchia: 2° stralcio da fare. Mercato San Filippo Neri: da verificare con ing. Ranaldo per forse inserirlo. Consigliere Andriulo: area parcheggio fra 
via Ugo Foscolo e via Bonifacio non inserita nel piano triennale ma come emendamento si potrebbe inserirlo. Gli oneri di urbanizzazione sono 
utilizzati tutti per la manutenzione, esclusivamente manutenzione opere comunali. Gli oneri di monetizzazione solo per urbanizzazioni secondarie. 
Consigliere Andriulo: per noi necessarie le aree parcheggio, come trovare i fondi?. Il consigliere De Tullio: stazione metropolitana Bari-Bitritto, 
manca marciapiede. Laricchia: manutenzione straordinaria, non si trova nel piano triennale OO.PP. Consigliere Andriulo: rotatoria Bari Domani 
quale è il problema? Direttore Laricchia valutazione tecnica: vi sono 2 svincoli a che serve rotatoria? Alle ore 18:05 si chiudono i lavori. 
Qualifica Cognome e nome Ora uscita ASSENZA/MODALITÀ PRESENZA          FIRMA  
Presidente ANDRIULO Alberto 18:05 IN SEDE 
Componente BURDI VINCENZO 18:05                             ON LINE 
Componente CASCIONE GIULIO 18:05 IN SEDE 
Componente CECINATO Giuseppe 18:05 IN SEDE 
Componente PALOSCIA Fabio Rocco 18:05 IN SEDE 
Componente QUARANTA NICOLA 18:05                             ON LINE 
Segretario 
Verbalizzante 

MANGIALARDI GIACINTA   
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